

Une rencontre internationale sur l'enfance et la jeunesse siège à Cuba



La Havane, 12 octobre (RHC)- La Sixième Rencontre « Enfances et Jeunesses » s'est ouverte à l'Université de La Havane par un appel à repenser et à dialoguer sur les défis et les incertitudes des nouvelles générations.

Au cours de la rencontre, organisée par des membres du Centre de Recherches Psychologiques et Sociologiques et le Groupe de Travail du Conseil Latino-américain des Sciences Sociales, plus d'une centaine de communications de délégués provenant de 10 pays de la région, seront présentées.

María Isabel Domínguez, l'une des coordinatrices, a fait savoir qu'au cours de plusieurs ateliers, les participants discuteront de stratégies publiques, d'actions politiques et sociales, de mouvements sociaux, des inégalités, des pratiques sociales inclusives et exclusives, d'imaginaires collectifs, de communication, de technologies et de violence.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/144177-une-rencontre-internationale-sur-lenfance-et-la-jeunesse-siege-a-cuba>



Radio Habana Cuba